

技術士の資質・地位向上へ

22年度年次大会を開催



公益社団法人 日本技術士会 中国本部
（大田一夫本部長）は 16
日、広島市中区の広島市
文化交流会館で 2022 年度
年次大会を開いた。

年次大会では、技術士の
資質向上・地位向上につ
ながる活動などを盛り込
んだ 22 年度の事業計画を
報告。与党技術士議員連
盟副幹事長を務める復興
副大臣の新妻秀規参議院院

議員も来賓出席した。

冒頭、大田本部長は挨

拶で、「新たな CPD の

実績の管理及び活動」制
度の概要などを説明。そ
の中で注力していく「技
術士の資質向上」につい
ては、年間 200 時間以
上の CPD 行事の開催を
目標にかかり、「ここ数
年はコロナ禍の影響もあ
り、会場参加とオンライン
参加を併用する“ハイ
ブリッド方式”で開催。
地域的な制約も解消され
ているので、奮って参加
してほしい」と呼びかけ

度の普及・啓発に努める
ことも基本施策の 1 つに
あげた。このほか、8 月
27 日に岡山理科大学で
「地域産学官と技術士と
の合同セミナー」、10 月
21 日・22 日にとりぎん文
化会館などで「第 26 回西
日本技術士研究業績発表
年次大会」をそれぞれ開

あいさつする大田本部長
（大田一夫本部長）は 16
日、広島市中区の広島市
文化交流会館で 2022 年度
年次大会を開いた。

年次大会では、技術士の
資質向上・地位向上につ
ながる活動などを盛り込
んだ 22 年度の事業計画を
報告。与党技術士議員連
盟副幹事長を務める復興
副大臣の新妻秀規参議院院

議員も来賓出席した。

冒頭、大田本部長は挨

拶で、「新たな CPD の

実績の管理及び活動」制
度の概要などを説明。そ
の中で注力していく「技
術士の資質向上」につい
ては、年間 200 時間以
上の CPD 行事の開催を
目標にかかり、「ここ数
年はコロナ禍の影響もあ
り、会場参加とオンライン
参加を併用する“ハイ
ブリッド方式”で開催。
地域的な制約も解消され
ているので、奮って参加
してほしい」と呼びかけ

度の普及・啓発に努める
ことも基本施策の 1 つに
あげた。このほか、8 月
27 日に岡山理科大学で
「地域産学官と技術士と
の合同セミナー」、10 月
21 日・22 日にとりぎん文
化会館などで「第 26 回西
日本技術士研究業績発表
年次大会」をそれぞれ開

いて、新妻参議院議